



König-Azubis sind vollelektrisch mobil

Auszubildende der Bestenheider Maschinenbaufirma gestalten ihr E-Auto

Der Bestenheider Maschinenbauzulieferer Wilhelm König Maschinenbau GmbH hat Ende des vergangenen Jahres ein reines Elektroauto angeschafft, das er seinen Auszubildenden im kontinuierlichen Wechsel zur geschäftlichen und privaten Nutzung zur Verfügung stellt.

In den letzten Wochen führte die Ausbildungswerkstatt einen Kreativwettbewerb zur Gestaltung dieses BMW i3 durch. Unter der Leitung von Fertigungs Koordinator Alexander König beteiligten sich 25 Azubis aus der spannenden Fertigung in drei Gruppen mit ihren visuellen Konzepten. Unter dem Slogan: „Voll-E Fahrt in Deine ‚span(n)ende‘ Ausbildung“ basiert die im Januar realisierte Komplett-Folierung des Elektrofahrzeugs auf den kreativsten textlichen und optischen Ideen der drei Azubi-Gruppen. Neben den Firmenlogos dokumentieren Piktogramme aus der Welt der Metallbearbeitung wie Zahnräder, Drehmeißel und Mess-Schieber, dass der Ausbildungsberuf des/der Zerspanungsmechanikers/in bei König an erster Stelle steht.

Das Fahrzeugdesign wirkt nicht zuletzt deshalb besonders harmonisch, weil das verwendete Blau, Schwarz und Weiß bei König die zentralen Firmenfarben darstellen. Dazu passt im Besonderen, dass in den Referenzen der König-mtm GmbH auch die Bayerischen Motorenwerke als Kunde geführt werden. Für die Nutzungserlaubnis des umweltfreundlichen Azubi-Flitzers hat König Kriterien festgelegt, die sich unter anderem an einer großen Leistungsbereitschaft in der Schule und engagiertem Arbeiten im Betrieb orientieren. Alexander König: „Gerade im ländlichen Bereich ist Mobilität wichtig für die berufliche Karriere. Wir möchten mit unserem Azubi-Car diejenigen unterstützen, die sich durch besondere Motivation während ihrer Ausbildungszeit auszeichnen.“

Wilhelm König Maschinenbau GmbH

Am Stammholz 13 · 97877 Wertheim
Telefon: (0 93 42) 876-0
bewerbungen@koenig-mtm.de
www.koenig-mtm.de

**königsdorn**[®]